

実りの秋に向けて

朝夕は、ずいぶん涼しくなり、日増しに秋の気配が感じられる季節になってきました。2学期は、行事や学習内容、体験的な活動も多くなり、ますます充実した毎日になることだと思います。実り多い10月にしていきたいものです。

さて、『西麻植地区秋季運動会』を10月13日（日）に開催します。今年度も昨年同様、午前中の開催で、小学校と地区合同の運動会を開催します。運動会の開催にあたり、保護者の皆様には、子どもたちの健康管理等のご協力をお願いいたします。

今年度の運動会のスローガンは、『走りきる！ 転んだってゴールの先には仲間の声』です。自分が今できることを仲間とともに最後まで頑張ってもらえることを期待しています。1年生は、運動会を経験することによって、入学したばかりの頃と比べ、見違えるように成長します。これは練習の過程で集団生活の意識が高まり集団行動が身につくためです。6年生にとっては小学校生活最後の運動会になります。現在、思い出に残る運動会となるように練習を頑張っています。運動会のほか、市や県小学校陸上運動記録会が10月には予定されています。まさに「スポーツの秋」を迎えています。子どもたちの成長をぜひ応援してください。

11月には5・6年生が一緒になって広島への平和学習にも向かいます。集団行動を共にする行事は、学校生活の中においてとても大切なものです。先日には、鴨島第一中学校さんと校区内小学校4校6年生がZOOMで繋がり、「一中まるみえ配信版」が開催されました。中学校生徒会が主体となって、鴨島第一中学校の紹介がありました。中学校での学習の様子や部活動紹介があり、小学生からの質問にも答えてくれていました。6年生は、秋の大きな行事が終われば、少しずつ卒業を意識し始めるとともに、中学校生活での未来像を思いえがくようになります。充実した2学期が送られることを期待します。

今後の様々な行事におきましても、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

9月30日、西麻植婦人会の方が来校され、サッカーボールを寄贈していただきました。その後、運動会で披露する「にしおえ小唄」の踊りを教えていただきました。

